



## UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

### BOLETÍN DE PRENSA N° 444

22 de diciembre de 2020

## La Facultad de Ingeniería Química brinda asesoría para una entrevista de trabajo

Ingeniería Química concluyó su ciclo de conferencias por los 11 años como Facultad con una charla sobre la preparación para una entrevista de trabajo a cargo de la docente Grace Merino, quien abordó el manejo de la comunicación verbal y no verbal como herramientas indispensables al momento de acudir a una entrevista laboral.

Grace Merino brindó consejos sobre la preparación de la hoja de vida que principalmente debe destacar la experiencia laboral, sin embargo para los estudiantes que no cuenten con ella, se reforzarán habilidades, estudios e idiomas. Además, se refirió a la sección de estudios, un aspecto primordial para los ingenieros químicos en donde se destaque los cursos y talleres acordes al puesto de trabajo al que se aplica. Finalmente señaló a las habilidades como el elemento diferenciador frente a los demás candidatos.

Antes de acudir a una entrevista de trabajo, Merino indicó la importancia de investigar a la empresa y el giro económico previamente, además es necesario revisar la oferta de empleo para prever las posibles preguntas, la reflexión para solucionar problemas demostrará la capacidad de reacción como trabajador.

La expositora habló sobre los errores comunes en las entrevistas de trabajo como consultar inmediatamente sobre la remuneración, la exageración de habilidades y el uso de clichés en las debilidades. Merino destacó la preparación en la comunicación no verbal que refuerce las capacidades con las que cuenta el candidato al puesto. Se refirió a la importancia de aspectos como el contacto visual y la postura.

Con esta conferencia virtual la Facultad de Ingeniería Química cerró las actividades organizadas por el aniversario de la institución en medio de la pandemia. **AC**

